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Mit einem Beruf kann man arbeiten und  verdienen.

Von diesem Geld lebt man.

Einen  muss man erlernen.

In vielen Berufen darf man nur mit einer  arbeiten.

In einer Ausbildung lernt man a�es  über einen Beruf.

Zum Beispiel darf man als Arzt nur mit einer  arbeiten.

Manche Berufe waren früher wichtiger als heute.

Der  war zum Beispiel wichtig für Pferde-Kutschen und Reiter.

Er kann nämlich  schmieden und andere Sachen aus Eisen.

Aber heute haben viele Leute ein  und kein Pferd mit Hufeisen.

Deshalb sind heute die Leute in einer  wichtiger.

Viele Leute arbeiten auch im .


	Aufgabenstellung: 1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!
2. Scanne den QR-Code oder lass deinen Text
    von einer erwachsenen Person kontrollieren!
3. Schreibe den ganzen Text noch einmal ohne
    Fehler in dein Heft ab!


